

## PUBLICATION IMMÉDIATE

### LE CIUSSS DE L'ESTRIE – CHUS INVESTIT PRÈS DE 1,2 MILLION À WEEDON

Sherbrooke, le 13 octobre 2016 – Le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Estrie – Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CIUSSS de l'Estrie – CHUS) investira près de 1,2 million de dollars dans la rénovation du CLSC et du CHSLD de Weedon. Ce montant permettra de maintenir l'offre de service dans les deux sites actuels situés sur la 2<sup>e</sup> Avenue et sur la rue Saint-Janvier. Cette orientation est très bien accueillie par les membres du comité de citoyens qui y voient un engagement à conserver les services de santé à Weedon, mais aussi la possibilité pour le CIUSSS de l'Estrie – CHUS de les adapter selon les besoins de la population.

#### Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS présent dans la communauté

Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS a travaillé de concert, au cours de la dernière année, avec des représentants de la communauté de Weedon pour réviser le projet *Tout sous un même toit* à la lumière d'éléments nouveaux, dont la réalité territoriale. Cette dernière s'est trouvée considérablement modifiée à la suite de la création du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, ce qui a permis d'orienter le projet différemment. Ces travaux ont été entérinés par le ministère de la Santé et des Services sociaux en août dernier. « Je tiens à remercier les membres du comité de citoyens pour leur collaboration et à souligner l'engagement qu'ils ont envers la population de Weedon », tient à dire monsieur Carol Fillion, directeur général adjoint programmes sociaux et de réadaptation.

#### Rénovation du CLSC et du CHSLD

La rénovation du CLSC et du CHSLD de Weedon permettra de corriger les principaux irritants, de répondre aux normes en prévention des infections et d'améliorer l'environnement de travail pour le personnel et les médecins. « Les travaux devraient débuter au CLSC à la fin de l'automne 2016, suivront ceux du CHSLD. Les équipes du CLSC et du CHSLD seront rencontrées pour contribuer à l'élaboration des plans », précise Sylvie Moreault, directrice du programme soutien à l'autonomie des personnes âgées du CIUSSS de l'Estrie – CHUS et porteuse du dossier. Madame Moreault tient à ajouter que : « Le projet tient compte des besoins exprimés par le personnel et les médecins de Weedon dont des représentants siégeaient sur un comité consultatif.

Le projet envisage, dans un premier temps, le réaménagement du rez-de-chaussée du CLSC permettant, entre autres, de créer un environnement mieux adapté pour offrir des services de santé. Au CHSLD, la réadaptation externe sera déménagée au premier étage, offrant par le fait même un accès direct au service pour la clientèle, évitant ainsi les risques de contagion par le croisement de la clientèle externe avec celle qui est hébergée. La salle à manger du CHSLD sera relocalisée à proximité du poste des soins infirmiers, permettant d'améliorer la supervision des repas par le personnel pour une sécurité accrue des usagers. Plusieurs réaménagements seront également effectués pour améliorer l'espace de vie des résidents et de leurs familles, dont celui de la chambre de fin de vie.

En terminant, il est important de préciser que le CIUSSS de l'Estrie – CHUS maintiendra en opération le nombre de lits utilisés présentement au CHSLD, soit 42, en conformité aux besoins actuels de la population.

## **À propos du CIUSSS de l'Estrie – CHUS**

L'entrée en vigueur de la Loi modifiant l'organisation et la gouvernance du réseau de la santé et des services sociaux, notamment par l'abolition des agences régionales a fait en sorte de regrouper l'ensemble des établissements de l'Estrie en une seule entité qu'est dorénavant le CIUSSS de l'Estrie – CHUS. Le territoire maintenant desservi s'étend de Lac-Mégantic à Ange-Gardien et compte plus de 500 000 personnes. La presque totalité des services, de la prévention aux services surspécialisés est désormais offerte à même l'établissement, comptant plus de 17 000 employés, employées et gestionnaires et plus de 1000 médecins.

- 30 -

Pour renseignements :

Caroline Morin, conseillère en communication  
CIUSSS de l'Estrie – CHUS  
Cellulaire : 819 342-0825